



El PAN cree que perdería en Xalapa y el puerto, pero que ganaría en Boca del Río

El principal partido de la oposición espera una serie de resultados adversos en el estado. El escenario en las principales ciudades y los efectos de la salida del clan Yunes.



En las elecciones de junio, la oposición intentará reponerse de la fuerte derrota que sufrió en las elecciones de 2024 y darle el primer golpe político y electoral al gobierno de Claudia Sheinbaum. Sin embargo, el panorama, por ahora, no parece demasiado alentado en Veracruz, uno de los estados que tendrá elecciones municipales para las cuales el PAN ya trabaja con un panorama que anticipa una posible derrota en Xalapa y el puerto y una victoria en Boca del Río.

Según pudo saber *LPO*, la oposición espera un escenario difícil en el estado costero. Finalmente, el PAN y el PRI competirán de manera separada -a diferencia de 2024-, lo que podría dificultar sus números. Con este escenario, fuentes panistas al tanto de los preparativos adelantan que el partido albiazul podría perder en la capital estatal, Xalapa, y en el puerto, pero ganar en Boca del Río con la candidatura de la diputada federal Maryjose Gamboa.

Según estas mismas fuentes, el escenario es muy difícil en Xalapa, donde Morena presentará la candidatura de Daniela Guadalupe Griego Ceballos, la exdirectora del Instituto de Pensiones estatal durante la gestión de Cuitláhuac García que fue ratificada, el año pasado, por la actual gobernadora Rocío Nahle. Por su parte, el PAN irá a las urnas de la mano de la diputada federal Maribel Ramírez Topete, una exmilitante de Movimiento Ciudadano que saltó hacia Acción Nacional el año pasado.

[El PAN cree que perdería en Xalapa y el puerto, pero que ganaría en Boca del Río - La Política Online](#)